Der Musikverein Dobel

Im Jahre 1954 leitet die Kapelle Felix Mächler aus Höfen. Vorstand ist Ernst König, Kraftfahrer, stellv. Vorstand: Eugen König.

28 aktive Musikanten und 105 Passive zählen zur Gesamtmit= gliedschaft.

Der Verein wurde 1933 gegründet,unter dem Kapellmeister Eitel aus Calmbach mit insgesamt 12 Mann.

1952 erfolgte die Wiedergründung.

1954 gab der Musikverein zum ersten Mal Kurkonzerte vor dem Rathaus.

Die Gemeinde fördert die Ziele des Vereins und unterstützt das kulturelle Strebens bestens.

Die Musikproben werden im Schulhaus abgehalten.